

# Korem 082/CPYJ Gelar Komsos Dengan Komponen Bangsa Lainnya Semester II

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.INFORMAN.ID](https://mojokerto.informan.id)

Aug 28, 2024 - 15:55



Mojokerto,- Korem 082/CPYJ menggelar komunikasi sosial (Komsos) bersama Komponen Bangsa Lainnya yang melibatkan Kominitas Motor Trail, Sepeda Pancal/onthel dan Komunitas Tanaman Bonsai Se wilayah Korem 082/CPYJ kurang lebih diikuti 80 orang, yang dilaksanakan di Pendopo Griya Paramitra Cikaran, Jl. Gajah Mada no. 4, Mojokerto, Rabu, (28/8/2024)

Kegiatan komsos dilaksanakan dalam rangka untuk menjalin hubungan

silaturahmi dan untuk menunjang kegiatan pembinaan teritorial antara seluruh komunitas masyarakat dengan Korem 082/CPYJ dengan mengusung tema “Merajut Persatuan Dalam Keberagaman Melalui Pemberdayaan Komunitas”.



Danrem 082/CPYJ, Kolonel Inf Heri Rustandi dalam sambutan tertulis yang di bacakan Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P, M.H.I mengatakan keberagaman yang kita miliki di Indonesia merupakan anugerah yang luar biasa, namun demikian, juga menjadi tantangan tersendiri untuk menjaga persatuan dan kesatuan bangsa.

“Untuk itu kita perlu terus memperkuat tali silaturahmi dan saling menghormati antar sesama untuk mempersatukan masyarakat yang beragam,” tegas Danrem.

Lebih lanjut Danrem menambahkan Pemberdayaan komunitas merupakan salah satu upaya yang konkrit untuk mewujudkan persatuan dan keberagaman untuk itu dengan pemberdayaan komunitas kita dapat meningkatkan kualitas hidup masyarakat mengurangi kesenjangan sosial serta memperkuat rasa memiliki terhadap lingkungan sekitar.

Danrem 082/CPYJ, “siap bersinergi dengan komponen seluruh bangsa dalam membangun daerah yang aman serta berkomitmen untuk mendukung pemberdayaan masyarakat. Dengan kegiatan ini diharapkan dapat menjadi langkah yang signifikan dalam mempererat hubungan antar komunitas dan pembangunan daerah yang lebih harmonis dan sejahtera,” imbuhnya.

Dalam komsos tersebut juga di isi materi tentang Wawasan Kebangsaan oleh Mayor Cke Sunu Umboro, S.S (Pasi Komsos Ster Korem 082/CPYJ) yaitu tentang Sistem pertahanan negara bersifat semesta dan Tujuan pertahanan negara serta Hakikat Pertahanan negara.

Di sela-sela kegiatan juga dilaksanakan penyerahan Bingkisan/Souvenir dari Danrem 082/CPYJ diwakili oleh Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P, M.H.I kepada perwakilan Ketua Komunitas.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Pasi Komsos Ster Korem 082/CPYJ Mayor Cke Sunu Umboro, S.S, Kabintal Korem 082/CPYJ Kapten Inf Yogi Nugroho,, (Ketua Komunitas Trail Wilayah Kediri) Teguh Wijaya, (Ketua Komunitas Klayapan Trill CT Tuban) Rudi, (Ketua Sepeda Onthel Army Cycling Club Lamongan), Hermawan, (Ketua Komunitas Motor T-Rex Bojonegoro), Ahmad Gufron, (Ketua Komunitas Tanaman Bonsai Jombang), Masadin Bachri (Ketua Komunitas Sepeda Onthel Konjusa/Onthel Jurangsari Mojokerto) Siswanto dan Komunitas Motor Trail, Komunitas Sepeda Ontel dan Komunitas Tanaman Bonsai Wilayah Korem 082/CPYJ. (Penrem CPYJ).